



Christian Allemand Secrétaire général SNICS-FSU

Brigitte Accart Secrétaire Générale SNIES-UNSA Paris, le 17 novembre 2016

Madame la Ministre

Près de 800 infirmières ont manifesté le 17 novembre à Paris pour vous signifier leur colère de ne pas voir s'appliquer, dans de très nombreuses académies, les nouveaux textes de missions concernant la santé à l'école et notamment l'arrêté du 3 novembre 2015 pris en application de l'article L 541-1 du code de l'éducation.

Une délégation composée des membres de nos deux organisations syndicales a été reçue par votre cabinet. Lors de cette audience plusieurs avancées significatives ont été annoncées par Madame Naves et Monsieur Prévost dont un courriel adressé à certains recteurs leur enjoignant de « revoir leur copie ».

Par ailleurs vos conseillers nous ont assurer que la DGESCO procéderait à un contrôle des circulaires académiques avant la fin de l'année civile 2016.

Nous souhaiterions que tous les recteurs soient informés de ce courriel de votre directeur de cabinet et notamment les recteurs d'académies qui n'ont pas encore publié de circulaires, ce qui, à notre sens, éviterait probablement des « *dérapages* ».

Nos deux organisations souhaitent également que vos conseillers nous reçoivent conjointement au début janvier afin de faire le point sur la mise en œuvre de ces engagements.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ce courrier, nous vous prions de croire, Madame la Ministre, en notre considération distinguée.

Christian ALLEMAND

Brigitte ACCART